

30.04.2024



Walpurgisnacht in Sachsen (B)

Deutschlands hässliche Fratze hat sich mal wieder gezeigt.

Natürlich im tiefen Osten, dafür ist er stets bereit.

Während hunderte Linksradike machten in den Großstädten mal wieder reichlich Bambule,
feierten woanders anständige Menschen zivil nach alter Schule.

In Sachsen, auf dem Lande, ehrliche Bürger, welch' Schande.

Jung und alt und etwas mittel, pauschal tituliert als AfD-Drittel.

Völlig zu Recht, denn es war katastrophal, was hier geschah,
man hätte dabei sein müssen, das ist wahr.

Sie feierten gemeinsam, das Hexenfeuer.

Ein jeder weiß, Energie ist heute teuer.

Darf man denn da einfach so CO₂ ausstoßen?

Und vernichten so manche Flaschen und auch Dosen?





Da will helfen, die Öko-Moralkeule,
am besten vor jedem Haus und jeder Scheune.

Die grüne Logik, sie ist klar und schlicht,
doch ein jeder fragt sich, sind die noch ganz dicht?

Für ein paar Tausend Euro wollen Einzelne nun Windräder
erbauen, und der Tierschutz soll in grüner Ideologie ergrauen?

Diese Partei stand gestern noch für Artenvielfalt,
und heute eher für einen Realitäts-Zwiespalt.

Sie opfert ihre Identität für Geld und Macht,
das hätte keiner von diesen Gutmenschen je gedacht.

Identität ist auch ein gutes Stichwort,
heute gab es keine Gewalt, Totschlag und Mord.

Man muss sich dafür wohl entschuldigen und etwas rumeiern,
grenzt es nicht an Rassismus, wenn Bio-Deutsche unter sich so
richtig fröhlich feiern?

Keine dämlichen Blicke, keine dummen Kommentare, das ist
sicher nicht das Wahre. Keine Religionskonflikte hier vor Ort,
keine Pauschalvorwürfe zwecks Völkermord.

Das hier ist alles so null divers, es mutet doch an, schon etwas
pervers.

Kinder können friedlich spielen und laut lachen, keiner muss hier ängstlich über sie wachen.

Und wenn Frauen sich dann hier auch noch sicher fühlen, ganz ohne Pfefferspray zu versprühen, wie schrecklich ist wohl dieser Ort, hier will man ganz schnell wieder fort.

Ein großer Dank den Freiwilligen und allen Menschen hier, für solch einen schönen Abend und drölf Bier.

Bitte lasst euch nicht unterkriegen und bleibt wie ihr seid, stets zu viel Spaß und Widerstand bereit.

Dunkeldeutschland, das seid nicht ihr, denn eure Herzen sie strahlen - hier.

Ignoriert die Wahrheitsmedien, wenn sie weiter über euch hetzen, denn ihr seid faktisch wohl leider die Letzten.

Seid wahrscheinlich die letzte Generation, die Sachsen noch erleben kann, als normale Nation.

Es schmerzt hier jedem tief in der eigenen Seele, zu haben den BRD-Multi-Kulti-Zwangsbeglückungs-Dolch an der Kehle.



Und wenn die Intelligenz-Bestien der schreibenden Zunft nun stellen die Schlüsselfrage ohne Vernunft:

Warum wohl diese Menschen hier

die anti-deutsche Verbrecher-Bande in Berlin so sehr hassen?

Die Antwort ist doch klar und absolut wahr:

Weil exakt jene Polit-Clowns aus der Hauptstadt

den Menschen dieses schöne Fleckchen Heimat hier nicht lassen.

(gewidmet: allen anständigen Sachsen)

